
【令和６年度保護者アンケート結果】 

 令和７年１月 回答 ６９世帯/在園８１世帯  

 

お忙しいなかアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 貴重なご意見を、次年度

の子ども達の育ち につなげていけるよう、職員一同で取り組んでまいります。どうぞ、よろしく

お願いいたします。  

（１：まったくそう思わない～５：とてもそう思う） 

 

１ お子様の様子やホームページ等をご覧になり、本園の教育目標や教育方針はわかりやすく伝

わっていますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 本園の教育活動や行事の内容は、楽しく充実し、お子様は喜んで登園していますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 連絡帳や口頭などでお子様の健康状態や体調の変化について、ご家庭と連携がとれていると

思いますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４ 教師はお子様のありのままの姿を受け入れ、寄り添う努力をしていると思いますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 保護者の方の思いに寄り添った行事の見直しや育児、教育相談に努めていると思いますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 事故、災害等が発生した際の対応について、十分だと思いますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 教師間で、報告・連絡・相談ができていると思いますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



８ 教師は場に応じた適切なことばや態度、行動がとれていますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ メール連絡の内容は分かりやすく伝わっていますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０  今年度行われている給食参観や給食試食会については、次年度以降も継続したほうが良い

と思いますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１ その他、ご意見がありましたらお書きください 

多くのご意見・ご感想をいただきました。文章が長い箇所など一部省略や表記を変えさせていた

だきました。 また、個人が特定される内容は掲載を控えております。 

 

〇いつも子ども達を温かく見守ってくださってありがとうございます。 

〇いつもありがとうございます。子どもも楽しく通っています。連絡帳に関しては、  保育ランド

で〜をしてきました」等のクラス全員同じ文章の時は一斉送信で良いと思います。幼稚園ブロ

グは年少〜年長更新頻度のバラつきがあるので同じぐらいにしていただけると嬉しいです。も

うすぐ卒園ですが、聖母に入れてよかったなと感じています。 



〇メール連絡が分かりづらいし見直せないのはとても不便。行事ごとの写真購入なども封筒に現

金を入れるのは保護者も園も手間だと思う。 

 

 

 

 

 

〇預かり保育時に昼寝の時間が新設されているようだ、と他の保護者から聞きました。子どもか

ら聞く話では曖昧な部分や誤解もあるかと思うので、昼寝も含めて預かり保育ではどのように

子どもたちが過ごしているのか詳しく知りたいと思います。また昼寝のようなこれまでと異な

る保育がされる場合は、事前に知っておきたいと思います。 

 

 

 

 

〇園だよりのスケジュールが分かりづらいです。カレンダー式にする等お便りの見直しをしては

どうですか。また、保護者との連絡は、連絡アプリを導入してはどうですか。 

〇いつも大変お世話になっております。お弁当やおにぎりの日のスケジュールが、月間予定表に

あったり、献立にのっていたり、スケジュールが色んなところに点在していると感じているの

で，そちらの統一をして頂けると助かります。 

〇預かり保育の際の献立が更新されてないと思うので何とかしてください。 

 

 

 

 

 

 

〇いつも温かく見守り保育してくださり感謝しています。卒園が寂しいです。 

〇お遊戯会や音楽会のホールでの行事の撮影席 2 列は、プログラムの順番が来たら先生の所へ行

き到着順に番号が書かれたクジを引き、そのまま番号順に撮影席に入れば公平なので皆さんが

嫌な思いせず席の取り合いにならず焦って走らなくて良くなると思う。 

 

 

 

〇アンケートの URL を添付 PDF に印字するのではなく連絡網本文にもリンクを貼り付けていただ

くとありがたいです 

 

 

 

 

メール連絡については様々、ご意見をいただいています。今後、改善策を考えていきますが、いましばら

くは、届いた文書はプリントアウトをしていただいたり、スクリーンショットなどを活用していただければ

と思います。また写真の購入については、業者からの直接販売となりますので、ご面倒をおかけします

が現金もしくはクレジットカードの決済のみとなります。 

預かり保育について、昼寝の時間は特に設定はしていません。ただし、子ども自身が眠いと感じたときに

は横になったり、休憩をしたりということを個別に対応しています。全体の活動としてお知らせしているこ

とと内容が変わる時にはあらためてお知らせします。 

園だよりの行事予定については令和７年４月の園だよりからカレンダー式に変更しました。また教育時

間内のお弁当やおにぎりの日のスケジュールについては、園だよりおよび給食献立表の両方に記載し

ています。預かり保育のお弁当の日については、利用申し込みフォームおよび預かり保育用の給食献

立表（預かり利用申込者に個別にメール通知）に記載しています。園だよりをホームページのアップロ

ードに間に合えばそちらにも記載することとします。 

行事の撮影席については、令和６年度の音楽会から、くじをひき撮影席に入る順番を決めるように変

更しました。ご提案をいただきありがとうございました。 

リンク先への URL の記載につきましては、ぜひ文書をお読みいただいての回答をお願いしたと思い、

添付文書のみに記載をさせていただきました。次回から、メール本文にも記載をするように変更しま

す。 



〇保育ランドへのバス移動について、香川県内でも事故が多いとされるエリアを通っての長距離

移動に安全がしっかり確保できているかがとても心配です。 

 

 

 

 

〇2025 年も引き続きよろしくお願いします！ 

〇いつもあたたかい保育をありがとうございます。どの先生も一人ひとりの子どものことをよく

知ってくださって、丁寧に対応してくださっています。ご迷惑をおかけすることはありますが、

要望などはないです。行事に関しても役員会で話し合うなど保護者の意見を聞いてくださるの

で、とてもありがたいと思います。 

 

 

 

多発する交通事故にご心配のお気持ち、お察しいたします。本園では熟練のバスドライーバーが登降

園および保育ランドのバス運行を行っております。また子どもたちにもバス乗車時の安全教育を行い、

事故が無いように心がけています。 


